



Presentan en la Cámara de Diputados el libro “A 10 años de la Ley General de Cambio Climático en México”

Boletín No. 6277

- El objetivo, crear conciencia social sobre un tema que compromete a toda la humanidad: diputada Díaz Acevedo

La Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, que preside la diputada del PRD, Edna Gisel Díaz Acevedo, encabezó la presentación del libro “A 10 años de la Ley General de Cambio Climático en México: avances, retrocesos y oportunidades para su adecuada implementación”, de la doctora Sandra Guzmán, con la finalidad de crear conciencia en todos los sectores sociales, políticos y económicos, para tomar medidas urgentes ante este fenómeno natural que mantiene a México sumido en una crisis climática.

Díaz Acevedo resaltó que esta obra es indispensable para acrecentar el conocimiento de un fenómeno que compromete a la humanidad entera. Expresó su reconocimiento a la veintena de autores y a la coordinadora de la compilación Sandra Guzmán, directora general de Financiamiento Climático para Latinoamérica y el Caribe.

La legisladora aseguró que se ha avanzado poco en estos últimos años en el tema, pues solo se sentaron las bases para estar a la vanguardia, por lo que es urgente tomar acciones en materia legislativa y presupuestal, ya que se requiere voluntad política, sensibilidad e interés por aportar, más allá de colores partidistas.

Dejó en claro que las autoridades federales, estatales y municipales no le han dado la importancia que requiere el cambio climático y advirtió que, de no implementarse medidas transversales, se agudizará este fenómeno natural provocado por actividades como la tala clandestina de árboles.

En este sentido, expuso que se deben etiquetar los recursos que marca el Anexo 16 del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para lo que realmente debe ser y no para obras insignia u otros entes de gobierno; es decir, dinero hay, lo que falta es voluntad política para llevar a cabo acciones concretas.

El diputado del PRI, Eduardo Enrique Murat Hinojosa, indicó que la obra que se da a conocer hoy sobre cambio climático enriquece el trabajo legislativo, a fin de no tomar decisiones equivocadas, como se hizo anteriormente.



Dijo que México requiere de la voluntad de todos para evitar mayores consecuencias; por ello, el Poder Legislativo debe pugnar por mayores recursos para atender el cambio climático que ha provocado graves sequías, muerte de ganado y pérdida de bosques.

La diputada María Fernanda Félix Fregoso (MC) afirmó que, para enfrentar este fenómeno, se necesita una sociedad unida que exija a las autoridades federales que cumplan su trabajo de salvaguardar la vida de los habitantes del país.

Por su parte, la autora Sandra Guzmán manifestó que México es el segundo emisor de gases de efecto invernadero en el continente y el más vulnerable ante los efectos del cambio climático.

Por ello, consideró necesario que todos los niveles sociales, políticos y económicos, reconozcan este problema para mitigar sus efectos.

Por su parte, la doctora Julia Martínez exhortó a las y los legisladores a tomar en cuenta esta obra, para lograr que se destinen mayores apoyos al combate del cambio climático, toda vez que es un tema que, si no se atiende en corto plazo, aumentarán la sequía, la muerte de ganado y la falta de agua en el campo.

A su vez, el doctor Juan Carlos Carrillo advirtió que, si no hay un cambio radical en México, en 2030 se vivirá una fase catastrófica con más incendios, sequías, falta de agua y mayor deforestación.

